



---

Une nouvelle pastorale pour les chrétiens orientaux

---

## **La paroisse de Saint Cybard a célébré la fête de Saint Maroun, le dimanche 9 février 2025, à l'Église Notre-Dame de la Route à Saint Yrieix. Cet événement a marqué le lancement d'une pastorale pour les chrétiens orientaux dans le diocèse d'Angoulême, une initiative soutenue par Mgr Hervé Gosselin.**

” Après plusieurs rencontres avec Mgr Gosselin, une pastorale pour les chrétiens orientaux a été lancée dans le diocèse d'Angoulême. Cette initiative vise à intégrer ces communautés tout en préservant leur identité et culture spirituelle ” – Père Charles Ksas

Saint Maroun, moine du IVe siècle, est connu pour sa vie d'ermite et ses miracles en Syrie. Cette célébration, en son honneur, a permis de mettre en valeur le riche patrimoine spirituel des chrétiens orientaux.

La messe a été célébrée selon le rite maronite, principalement en français, avec des prières en araméen, arabe et libanais. Les chants liturgiques, en plusieurs langues, ont ajouté une belle touche d'universalité à la cérémonie. Les fidèles présents ont apprécié cette célébration empreinte de profondeur et de communion.

Pendant l'homélie, Mgr Gosselin a souligné le lien entre cette initiative et le Jubilé de l'Espérance. Ce projet reflète l'appel du Synode à l'unité dans la diversité. Les paroissiens ont été touchés par ce message d'ouverture et de fraternité.

D'autres événements sont prévus pour renforcer ces liens : une célébration du Vendredi Saint à Linars avec des chants byzantins, et une veillée pascale à Fléac réunissant les traditions byzantines et maronites.

Cette nouvelle pastorale témoigne de la richesse que chaque tradition apporte à la communauté chrétienne.













